



DIARIO16 ■ **Sábado, 26 de mayo de 2001**

Simplemente diabético

Mi nombre es David, y al igual que mi tocayo, cuando tenía 13 años me detectaron la diabetes. Fue un golpe muy duro, ya que todo cambia por completo: Ingresar en el Hospital para aprender a ponerte la insulina, saber lo que se puede o no se puede comer, qué es una hiperglucemia y una hipoglucemia y cómo se resuelven.

Todo esto hace que tu vida sea más o menos complicada; depende de ti mismo y de la gente que te rodea. Pasado este tiempo de adaptación llega una fase posterior en la cual controlas tu enfermedad, tu vida es tan normal como la de cualquier persona (incluso mejor porque llevas un buen control alimenticio) y a partir de los 15 años he realizado actividades al aire libre que en principio no son aconsejables si no estás bien controlado (escalada, rápel, marchas a más de 3.000 metros de altura...) en las cuales nunca —y repito, nunca— me ha ocurrido ningún percance grave para mi salud.

Expuesto todo esto creo que la postura tomada por el Colegio Zola (de impedirle ir a un viaje con sus compañeros) es equivocada ya que David es un chico responsable y sabe lo que conlleva ser diabético. A su vez creo que si su madre lo quiere, ésta no permitiría que su hijo fuese a un campamento que pudiera ser contraproducente para la salud de su hijo.

Por último si lo que el colegio no quiere es responsabilizarse por si ocurre algo, que dejen que David vaya bajo la responsabilidad de los padres. Para finalizar pediría a los responsables del colegio Zola que rectificasen su postura ya que lo único que conseguirán es que David se acompleje por ser **SIMPLEMENTE DIABETICO**.

David Antón Barral (Madrid).

Dejan viajar al niño diabético si los padres se responsabilizan

Madrid. D16

La Asociación de Centros Autónomos de Enseñanza Privada (ACADE) anunció ayer que el colegio Zola permitirá a David, el niño diabético de 13 años, asistir a la excursión de fin de curso si sus padres y médicos se responsabilizan del presunto riesgo que el viaje puede suponer para el menor.

La ACADE dijo que la enfermedad del alumno puede llevarle al coma diabético, lo cual «exige tener localizada una inyección de una sustancia que requiere unos requisitos para su mantenimiento», condiciones que los organizadores no se comprometen a garantizar.

La entidad de colegios privados calificó de «lamentable» que la decisión del colegio haya sido interpretada como un caso de discriminación.